SRA Kössler et Morel Architectes Ses associés, les collaborateurs du bureau ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Monsieur CLAUDE MOREL

ARCHITECTE EAUG FAI SIA
Professeur EPFL

Associé et partenaire d'exception, nous devons à Claude 50 ans d'amitiés de collaboration riche, positive, sensible et talentueuse.

Nos pensées vont tous ceux qui l'ont entouré au cours de sa longue maladie.

Son corps repose au funérarium de Montoie à Lausanne Chemin Capelard 5 Conformément à ses vœux il sera inhumé dans l'intimité